

# Progress

第3学年 進路だより 最終号  
令和7年 3月7日（金）発行  
柏市立土中学校進路指導部

## ◆1年間ありがとうございました。

公立高校の結果発表があり、ほとんどの人が最終進路先が決定したと思います。公立高校を受験した人はここまで本当に疲れさまでした。第1志望校に合格した人もいれば、そうでないひともいるはずです。しかし高校合格または高校進学はゴールではなく、長い人生においては通過点にすぎません。むしろ高校に進学してからがスタートだと私は思います。4月から高校生活が始まったときに、勉強や部活など自分は何を頑張るのかしっかり考え、高校生活を過ごしてほしいです。中学校と違い高校生活は自由な選択が増えるので、様々なことに挑戦できます。自分が選択した進路に自信を持って歩んでいってください。

志望校合格に向けて、今まで費やしてきた時間と経験は皆さんの財産になります。結果がどうだったかだけでなく、どれくらい頑張れたかも重要です。今まで受験に向き合った自分を褒めたたえましょう。また受験勉強期間に支えてくれたり、アドバイスをくれたりお世話になった方々に感謝の気持ちを示すのも忘れないでください。皆さん一生懸命努力する姿を見ていたからこそ、進路だよりの作成や面接対策などのサポートを楽しんでやることができました。本当にありがとうございました。

保護者の皆さんも1年間ご協力ありがとうございました。急な進路の予定の変更や提出物の作成や点検にも協力していただき、無事に受験を乗り越えることができました。残り卒業式まで短い期間ですが、よろしくお願ひいたします。

＜進路関係の提出書類について＞

最終進路決定書・・・まだの人

※各高等学校への入学手続きを忘れずに行うようにしてください。



3年生を送る会では最上級生らしくかっこよく、とても綺麗な歌声でした。また1・2年生の発表を見てリアクションしながら楽しむ様子もあり、後輩たちも喜んでいるはずです。ラストは卒業式です。中学校生活で成長した様子を見せられるように、残りの卒業式練習を頑張っていきましょう。